

Projet d'une Mosaïque de Compassion

Sœur Alice Desfossés, de la Région de l'Ouest, a participé à ce projet de mosaïque murale de 20 pieds de longueur, qui a été dévoilée le 17 janvier 2012, au Studio des Artistes de l'Hôpital Pasqua, Regina, Saskatchewan.

Cela a pris plus que 20 mois pour compléter la mosaïque, avec la participation de plus de 300 volontaires, patientes, membres des familles, membres de l'équipe médicale, étudiant-e-s de la Région Santé de Qu'Appelle, ainsi que la communauté multiconfessionnelle. Les membres de ce groupe qui se rencontraient pour prier, méditer, se former à la compassion et s'approprier à leur maladie ont mis leur créativité à l'œuvre.

Dispersées sur le canevas de la mosaïque, nous voyons des mains faites en plâtre qui embrassent l'unité au cœur de la diversité. Le travail des artistes démontre qu'à partir des souffrances, la guérison et la beauté peuvent jaillir.

Ce tableau mosaïque cherche à faire la connexion entre la communauté et la compassion, avec les familles, l'équipe médicale et à cultiver la compassion envers soi et les autres, tout en se rappelant que nous partageons tous-tes la même humanité.

Pour visionner la mosaïque, visitez le site web : www.leaderpost.com

Oneness Compassion Mosaic Project

Sister Alice Desfossés, of the Western Region put her creativity to work through her participation in this mosaic project.

The mosaic measures 20 feet long and was unveiled on January 17th, 2012, at the Artist's Studio, at the Pasqua Hospital, Regina, SK.

The project took more than 20 months to complete. Over 300 participants, volunteers, patients, family members, medical personnel, students of the Qu'Appelle Health Region and interdenominational faith communities who met to pray, meditate, to educate in the way of compassion for themselves, and towards others, put their creativity to work.

Throughout the mosaic we see hands of plaster which embrace unity in diversity and flows through the landscape of mandala mosaics. The artists work shows that from brokenness, healing can occur and beauty can be made.

This work of art also seeks to make the connection between the community and compassion, with families, with medical staff and to cultivate compassion within self and for others, remembering that we all share a common humanity.

To view the mosaic online go to: www.leaderpost.com

**ONENESS COMPASSION MOSAIC / MOSAÏQUE
DE COMPASSION**

Pasqua Hospital, Regina SK

Under the direction de / Sous la direction de :
Artist in Residence Bonnie Chapman

